Venezuela rechazó medidas extorsivas de Canadá contra funcionarios



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

Caracas, 17 dic (RHC) Venezuela rechazó este martes de manera contundente lo que llamó medidas extorsivas del Gobierno de Canadá contra funcionarios venezolanos.

Un comunicado del Ministerio para Relaciones Exteriores afirmó que esta acción "confirma, una vez más, su papel servil como esclavo de los intereses imperiales de Estados Unidos".

El texto indicó que estas acciones ilegales, dirigidas "contra funcionarios legítimos de nuestro país, no son más que un intento fallido de presionar a Venezuela".

Indicó que con ello quedó demostrado la humillación y el descrédito internacional del gobierno canadiense, que se reduce a actuar como un peón disminuido y subordinado al gobierno estadounidense.

Mientras Canadá se arrodilla ante las órdenes de Washington, la República Bolivariana "se mantiene firme, soberana e inquebrantable, defendiendo la voluntad del pueblo venezolano y el Estado de Derecho, sin atender a chantajes externos ni injerencias vergonzosas", concluyó la nota.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/372259-venezuela-rechazo-medidas-extorsivas-de-canada-contra-funcionarios$



Radio Habana Cuba